

A1-001-2 Mehr Gerechtigkeit und Nachhaltigkeit bei der Regulierung und Besteuerung von Grund und Boden sowie des Immobilienmarktes

Antragsteller*in: Teresa Schlüter (LAG Berlin)

Begründung

Neben Artikeln aus dem Grundgesetz, der allgemeinen Erklärung der Menschenrechte und einem Urteil des Verfassungsgerichtes, wirkt das Zitat aus einer Dokumentation fehl am Platz.

Wenn Zahlen zu den Immobilienpreisentwicklungen verwendet werden sollen, wäre es meiner Meinung nach robuster auf Berechnungen eines Forschungsinstitut zurückzugreifen.